

## Ofertará UNACH nuevos posgrados en Tapachula y Ocozocoautla

- **Se abrirán las Maestrías en Estudios Fiscales y Derecho**
- **También se ofertará el Doctorado en Derecho**

La Universidad Autónoma de Chiapas dará a conocer en fecha próxima las convocatorias para ingresar a la Maestría en Estudios Fiscales, que se impartirá en Tapachula, así como la Maestría y Doctorado en Derecho, que se ofrecerán en Ocozocoautla.

Estos posgrados que fueron aprobados durante la Sesión de Consejo Universitario, que se efectuó en días pasados en la ciudad de Tapachula, responden a las políticas de calidad y la formación de profesionales especializados capaces de generar proyectos y conocimientos con miras al desarrollo económico y la impartición de justicia.

En este sentido, el coordinador General del Centro de Investigaciones Jurídicas de la Máxima Casa de Estudios, Carlos Natarén Nandayapa, explicó que la Maestría en Derecho, cuya convocatoria será dada a conocer en los siguientes días, tendrá una duración de dos años.

Su objetivo, dijo, será crear un grupo de juristas que profundicen en el conocimiento de las nuevas áreas del derecho mexicano en las que se están formando como la Ley de Amparo y la reinterpretación de la Constitución a partir de los tratados internacionales, y el fortalecimiento de las capacidades de investigación en los problemas que enfrenta la sociedad.

“La maestría posee un conjunto de materias de carácter metodológico, con lo que buscamos formar un semillero de investigadores en el estado, desarrollando sus habilidades y competencias a partir de nuevos conocimientos durante cuatro semestres, los cuales pueden disminuir, de acuerdo con el avance que cada uno tenga de los créditos académicos”, apuntó.

Al hablar sobre el Doctorado en Derecho, Natarén Nandaya indicó que tendrá una duración de tres años y está dirigido a la formación de académicos en la materia de tiempo completo, cumpliendo de esta manera con los perfiles del Programa Nacional de Posgrados de Calidad.

“En este posgrado el 80 por ciento de los créditos se basa en la tesis doctoral, y está diseñado para personas interesadas en realizar estancias de formación en el extranjero y cuya prioridad sea el desarrollarse en el ámbito de la academia. Ambas especialidades estarán a cargo de docentes de la Universidad, así como del Instituto Nacional de Ciencias Penales y la Universidad Nacional Autónoma de México”, puntualizó.

Por su parte, el director General de Investigación y Posgrado de la UNACH, Lorenzo Franco Escamiroso Montalvo, informó que la Maestría en Estudios Fiscales que surge bajo la tutela de la Facultad de Contaduría Pública, Campus IV de Tapachula, estará enfocada a la formación de recursos humanos en el ámbito de la investigación sobre las contribuciones y obligaciones fiscales pública y privada.

Destacó finalmente que con esta especialidad se busca formar personal calificado que apoye el funcionamiento, transparencia de los recursos y rendición de cuentas fiscales que son obligaciones de los distintos sectores, a fin de impulsar la economía.